

# LE ZONA



On ne peut pas dire que le zona soit la meilleure des choses qui puisse vous arriver. Et Christine s'en rappelle encore. Je crois pouvoir affirmer que c'était le plus gros zona jamais traité.

C'est douloureux, c'est envahissant et il vaut mieux le prendre le plus rapidement possible.

Aujourd'hui, des médecins nous envoient très rapidement les patients pour pouvoir éradiquer le zona soit à distance, soit en présentiel.

Ma plus jeune patiente avait 3 ans, puis mon petit-fils pas tout à fait 6 ans. Il y a aussi des raisons à ce zona, il faut en parler. Cette discussion peut vous aider à guérir plus rapidement.

En parallèle, il vous sera tout à fait possible d'essayer une préparation qui a fait ses preuves pour d'autres personnes.

Une préparation faite à base d'aloès vera fraîche, ou d'aloé vera en tube que vous trouverez en pharmacie, magasin bio, mais pure à 98 % au moins. Mélanger là avec de l'huile de tamanu que vous trouverez à l'espace bien être ou du macérat huileux de calendula.

Rajoutez 2 gouttes de tee tree, 2 gouttes de ravensara, 2 gouttes de menthe poivrée, 2 gouttes de niaouli et le tout mélangé avec un miel plutôt liquide.

Il vous sera possible aussi de prendre (voir donc conseil auprès de votre pharmacien ou de votre médecin) des granules homéopathiques de **Vaccinotoxinum** recommandé pour les éruptions vésiculeuses du zona, mais aussi de l'herpès, les Molluscums contagiosum et enfin les Névralgies post-zostériennes (Ranunculus.)

Vous pouvez également essayer de faire des compresses avec de l'argent colloïdal qui donne aussi de bons résultats et/ou utiliser de l'argile verte que vous pourrez appliquer pour faire sécher vos boutons.

Toutes ces solutions ont été essayés et testé avec de bons résultats sur des patients ayant eu un zona.

